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　蓮田駅周辺を①西口駅前広場、②東口駅前広場、③東西口公衆トイレ、④駅

自由通路、⑤東口喫煙所に区分して、５人の女性会員が交代で２～３人で組み、

掃除をしています。

　朝の駅前は、人通りが多く、急ぎ足のひとが多いので、箒やモップなどが人

に当たらないように注意しています。駅で仕事をしていると色々な事がありま

すが、道を訪ねて来るひとも多く、丁寧な言葉遣いと笑顔での対応を心掛けて

います。駅通路の花瓶への水差し、時刻表などへの「ハタキがけ」も大切な仕

事です。

　５人共もうベテランの域ですが、慢心せず、安全第一に健康に十分気をつけ、

楽しく仕事を続けて行きたいと思います。

　平成 29 年４月にシルバー人材センターに入会し、同年６月から蓮田駅東口に

ある駐輪場で管理業務を行っています。朝は沢山の利用者がいらっしゃるので、

積極的に挨拶をするようにし、気持ち良く利用してもらえるように心がけてい

ます。

　前職は今とは全く違う仕事だったので、駐輪場での管理業務は私にとって良

い刺激になっているとともに、人と触れ合う楽しさを教えてくれました。

　今後も元気良く就業し、利用し易い駐輪場を維持できるよう、頑張っていき

たいと思います。

　現在、蓮田市内にある放置自転車の回収や放置自転車集積所での管理及び引

き渡し業務をしています。現役の頃の仕事内容とは全く違ったので業務に慣れ

るまでに大変だった時期もありましたが、先輩会員に丁寧に教えてもらったこ

とで、今では適度に体を動かせる丁度良い仕事になりました。

　これから新しく入ってくる方と一緒に就業する機会があれば、私が先輩会員

にしてもらったように業務を丁寧に教え、少しでも早く仕事に慣れてもらえる

よう、貢献していきたいと思っています。

きれいで気持ちいい駅前をめざして

蓮田駅周辺清掃業務　関根いち・鈴木シズ子

就業が良い刺激に

自転車駐車場管理業務（東口第１）　澤野　義和

先輩会員の優しさに感謝

放置自転車等指導・引取等業務　牧田　利夫

就業会員 の 声

就業者

公共

就業者

公共

就業者

公共
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　定年退職をしてから数か月、会社勤めから解放され、自由な時間を楽しんで

いた私は突如体調不良に陥りました。診察をしてくれたお医者さんに言われた

ことは一言、「健康のために少し動いたほうがいいですよ。」と。

　せっかく体を動かすのであれば誰かの役に立ちたいと思い、シルバー人材セ

ンターへ入会、東光器材株式会社という就業先を紹介してもらうことができま

した。変圧器の部品を作るという今まで経験したことのない作業でしたが、適

度に体を動かすことができ、またお客様である東光器材の社員さん達とも触れ

合うことで良い刺激を受けています。

　これからも体調に気をつけて、お客様のお役に立てるよう、しっかりと就業

していきたいと思っています。

　私がシルバー人材センターに入会して、もうすぐ丸３年になろうとしていま

す。定年後、いきがいや社会参加の機会を探していた私は、知人の紹介を受け

てシルバー人材センターに入会し、見沼町ミニデイサービス絆の会のスタッフ

として就業することになりました。

　見沼町ミニデイサービス絆の会は、見沼町自治会館を借りて毎週火曜日の 13

時～ 16 時に実施しています。参加対象者は見沼町自治会員です。

　スタッフとしての仕事内容は多岐にわたるので大変ですが、スタッフの仲間

やミニデイ利用者は良い人ばかりでとても働きやすく、この人達との「縁」は

私にとってかけがえのない宝物になっています。

　株式会社エルビーさんに就業してまもなく５年になります。私達の仕事は２

人１組で１日交替、計４人で製造時に出た不良及び返品された紙パック入りの

飲料を廃棄し、残った紙パックやラップ等を機械を使って圧着、梱包処理する

作業です。重さもあるのでそこそこの体力が必要な作業です。日頃の運動不足

には丁度いい作業だと思っています。

　又、エルビーの社員さんから学んだ事、それは挨拶。私達に対して、「おはよ

うございます。」や「お疲れさまです。」といつもねぎらって声をかけていただ

きます。あたりまえの事、忘れていた事を改めて教えられた気がします。

　これから夏場に向かい、屋外での作業なので熱中症に気をつけ仕事に責任を

持って、事故の無いよう、作業に取り組んで行きたいと思います。

仕事を通じて健康な体作りを

東光器材株式会社　岩佐　茂

挨拶の大切さを学びました

株式会社エルビー　小林　静雄

シルバー人材センターを通して得た「縁」は宝物

見沼町ミニデイサービス　絆の会　髙山　京子

就業者

民間

就業者

民間

就業者

個人
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ンティアを実施しました。植木班 25 名が参加し、暑い

なか技能向上に取り組みました。約３時間での作業中

も誰も手を休める事なく、作業終了後にはセンターの

木々がスッキリし、見違える程にキレイになりました。

告報動活

●活 動 日：平成 30 年５月 25 日（金）

●活動場所：蓮田市コミュニティセンター

●参 加 者：植木班

　植木班による技能向上研修会

をかねて、コミュニティセン

ターでのキンモクセイ、カシの

木、つつじ等の剪定作業のボラ

植栽の剪定

体育協会、ボーイスカウト等多数の団体が参加しまし

た。

　シルバー人材センターの会員３名が参加し、蓮田

駅西口花壇にポーチュラカの苗約 90 鉢を植える作業

でしたが、約 40

分で作業を終え、

東口での作業を

手伝う程、充実

した時間を共有

する事が出来ま

した。

●活 動 日：平成 30 年６月 17 日（日）

●活動場所：蓮田駅東口、西口

●参 加 者：有志一同

　朝 10 時より花いっぱい運

動として蓮田駅前（東口、西

口）と市役所正面玄関前花壇

での作業に自治連、民生委員、

蓮田市コミュニテイづくり推進協議会による

花いっぱい運動

シーロード」ができ、ジョギング、

ウォーキング、散歩する人達に人

気です。清掃活動は蓮田市勤労青

少年ホームを起点に、北は関山橋、

南は稲荷橋まで往復 3.4 ｋｍで行

いました。当日は天気も良く 15

人の参加者は地域貢献できた喜び

と、健康にも役立ち大変よかった

と話していました。

●活 動 日：平成 30 年６月 17 日（日）

●活動場所：見沼代用水（蓮田市勤労青少年ホーム起点）

●参加地区：蓮田第四地区

　八代将軍徳川吉宗の新田開発政策により完成をみた

見沼代用水ですが、現在では水路沿いに「緑のヘル

緑のヘルシーロード
の清掃

バザーの時にも行っています。初めはＰＴＡのお母さ

ん達が自転車整理をしていましたが、自分の子供の競

技、演技が見られず悲しい顔をしていました。それを

見た会員が自分たちで自転車の整理をしてあげられな

いかと思い声を挙げたのがきっか

けだそうです。活動をはじめても

う 10 年近くになり、自転車は 500

台にもなりますが、これからも続

けて行きたいと思っています。

●活 動 日：平成 30 年５月 19 日（土）

●活動場所：蓮田中央小学校

●参加地区：蓮田第一地区

　蓮田第１地区では毎年、蓮田中央小学校の運動会で

自転車整理のボランティア活動をしています。今では

小学校運動会の
お手伝い
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手渡すのがシルバー人材センター

の役割です。さらにスタート前に

は大変混雑するトイレへの誘導も

行いました。総参加人数が 3,000

人を超えるイベントですので、ボ

ランティアは何人いても足りない状況です。

　大会事務局からも

一人でも多くの参加

を要請されています

ので、会員のみなさ

まのご参加をお待ち

しています。

●活動予定日：平成 30 年 11 月 24 日（土）

●活 動 場 所：黒浜運動公園

　今年で第７回を数える蓮田マラソン。シルバー人材

センターでは第５回から奉仕活動の一環として、大会

の運営ボランティアとして参加しています。この大会

は別名「スイーツマラソン」として人気で、ゴール後

にグラウンドに設けられた人気スイーツブースで２品

食べられます。そこでゴール後のランナーに引換券を

実施日 地区・班 実施内容 実施場所 人数

12 月  ２日 黒浜第 4 地区第 4 班 落ち葉清掃 五反歩公園 13 名

12 月 24 日 黒浜第 2 地区 清掃活動 黒浜沼周辺 13 名

  2 月 10 日 植木班 植木剪定 平野小学校・蓮田北小学校 22 名

  3 月 10 日 蓮田第 1 地区、黒浜第 1・2・４地区 清掃活動 元荒川河川敷 78 名

  6 月   9 日 蓮田第 3 地区 清掃活動 蓮田駅東口のくぼ通り～根ヶ谷戸公園 25 名

  6 月 10 日 黒浜第 3 地区第３班 清掃活動 長崎地区 ９名

  6 月 17 日 蓮田第 2 地区 雑草・雑木の刈り取り 蓮田市中央公民館駐車場 22 名

  6 月 17 日 蓮田第 4 地区 清掃活動 見沼代用水沿い 16 名

  6 月 17 日 黒浜第 3 地区第 2 班 清掃活動 日ノ出自治会館周辺 6 名

  6 月 17 日 黒浜第 3 地区第 5 班 清掃活動 江ヶ崎地区 5 名

  6 月 17 日 蓮田市コミュニティづくり推進協議会 花いっぱい運動参加 蓮田駅前（東口・西口） 3 名

  6 月 23 日 植木班・庁務手 植木の剪定 黒浜西中学校 3 名

  6 月 30 日 植木班・庁務手 植木の剪定 黒浜西中学校 2 名

12 月～ 6 月 18 回 青色回転灯自主防犯パトロール 蓮田市内 61 名

● ボランティア活動実績［2018 年上半期］（2017 年 12 月分含む）

顔がこぼれます。昨年もお昼

前には売り切れのところが続

出し、もっと多く用意して欲

しいとの声も。実行委員会で

も何とかご要望にお応えできるように努力していきた

いと思います。

　特にシルバー会員以外の一般市民や子供たちに楽し

いひとときを過ごしていただく為に、会員のみなさま

のボランティア参加が必要不可欠です。

　子供たちの明るく楽しそ

うな笑顔を見るだけでも、

参加してよかったと思える

のではないでしょうか。ぜ

ひ参加をお願いします。

●開催日時：平成 30 年９月 29 日（土）　10 時より

●開催場所：蓮田市立蓮田中央小学校

　シルバー人材センター会員のみなさま、蓮田市民の

みなさま、そして子供たちにも楽しいイベントとして

定着した「シルバーふれあいまつり」も今年で第 15

回を迎えます。

　回を重ねるごとに来場者も増え、出

店規模も少しずつ大きくなってきてい

ます。特に屋外のテントに設けられた

飲食ブースでは来場者の楽しそうな笑

みなさま
のご参加を

お待ちして
います！

ふ
れ
あ
い
ま
つ
り
案
内

蓮
田
マ
ラ
ソ
ン
案
内

第15回シルバー
ふれあいまつり

開 催

晩秋
の一日、マラソンのお手伝いを

第７回

蓮田
奉仕活動
のお知らせ

開開 催催の

お知らせ
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造りの橋への架け替え工事が行われました。これを機

に橋名が「なかよし橋」に変更され市民に親しまれて

います。また橋のたもと

には庚申塔があり、塔身

は 93㎝、像高は 46㎝で

す。1785 年 11 月に建立

されたといわれており、

長い歴史を感じさせられ

ます。一度散歩がてら見

にいってはいかがでしょ

うか。

　蓮田市川島の県道 154 号線で元荒川に架かる橋が

川島橋です。元荒川沿いに走る 154 号線が東北自動

車道をくぐり、大きく左に曲がって元荒川をわたりま

す。川島橋は江戸時代からある古い橋で、元々旧川島

村は岩槻藩領で、明治以降も岩槻に組み込まれていま

したが、昭和 31 年１月１日（1956 年）に蓮田に編

入され現在に至っています。

　昭和 48 年に老朽化著しい川島橋の補強工事を行い、

翌 49 年には長さ 72 ｍ、幅８ｍの鉄筋コンクリート

昭和 47 年撮影

　昭和 56 年５月 23 日（1981 年）、蓮田市大字

貝塚に地域住民の連帯感を醸成し、地域に根ざ

したコミュニティ形成を促進することを目的と

して蓮田市コミュニティセンターが開館しまし

た。地域の皆さまに愛され、はや 37 年になりま

す。

　シルバー人材センターが蓮田市から指定管理

を受けて 10 年目になります。卓球、ダンス、軽

音楽、健康体操、絵画、空手、習字、囲碁等、

現在月平均 90 の団体や多数の個人の方が利用さ

れ、利用者数は 3,000 名以上になります。

　シルバー人材センターの会員８名（男性５名、

女性３名、内館長１名）がコミュニティセンター

運営に携わっています。１日３交代での就業体

制で、受付業務や清掃等雑務を一手に引受け、

毎日緊張感を持って楽しく仕事をしています。

小学生から人生経験の豊かな高齢者まで、多く

の利用者の方々とのコミュニケーションが楽し

く、これからも続けたい職場です。

シルバー人材センターでは もやってます。シルバー人材センターシルバー人材センターシルバー人材センターシルバー人材センターシルバー人材センターシルバー人材センターシルバー人材センター

蓮田の　・今 むかし

川島橋（現・なかよし橋）

制で、受付業務や清掃等雑務を一手に引受け、
蓮田市

コミュニティセンター

平成 30 年７月撮影

唐破風付角柱型の庚申塔
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　今年は明治維新から数えて 150 年に当たります。ところで市内の蓮田南小、蓮田

北小、黒浜小は明治６年、そして平野小は明治９年に開校されました。各小学校とも、

それぞれ長い歴史を通じて地域の人達の協力のもとに培われ、育まれた良き伝統を

今に受け継いでいます。古い学校ですから中には現在、在校している児童のずっと

前から代々にわたって連綿と通学している家庭もあると思います。また、戦前にこ

れら４校の小学校には、地域の人達の熱意や篤志家によって二宮尊徳（金次郎）の

石像が建立されていることが特徴です。

　まもなく開校 150 年を迎える各々４校のあゆみをひも解くと、それぞれの地域の

明治以降、いわゆる近・現代の郷土史の一部が解るのではないでしょうか。

　この度、女性のみで気軽に交流出来る場をつくり

たいと思い、シルバー人材センターとしては初の「女

子会」がスタートしました。シルバー人材センター

の会員である女子５名で立ち上げました。シルバー

人材センターの会員、会員でない方も参加して楽し

い時間が、共有出来たらと思っています。

　第１回目の交流イベントとして、７月 14 日（土）

シルバー人材センター（２Ｆ）にてお茶会と保冷剤

を使った芳香剤作りで、楽しいひと時を過す事が出

来ました。今後は工場見学やクリスマス会等を開催

したいと思います。９月 29 日（土）の「シルバー

ふれあいまつり」には「女子会のカフェコーナー」

を設けますのでぜひお立ち寄り下さい。お待ちして

居ります。

　「女子会」は会員でなくても女性ならどなたでも

参加できます。

歴史散歩

市内小学校

まもなく開校 150 年を迎える市内小学校

前理事長　小山　徹

　蓮田市はホームページでも“埋蔵文化財の宝庫”を自負しています。私たちは、

市内外の方々にそんな蓮田の街を観光案内する「蓮田ボランティアガイドの会」

を 12 名で組織して８年目になります。

　現在、蓮田市中央公民館主催行事「ふるさと蓮田の歴史」の講座や

まち歩きを、参加費無料で市広報紙に掲載・募集しています。

　身近にある見慣れた社寺や川・地名等にも、歴史や伝承を加味する

と「なるほどそうなんだ！」とか「へえ！それは知らなかった」など、

参加した方は一様にうなづき目を輝かせます。

　これをきっかけに故郷（ふるさと）としての蓮田

の街に思いを寄せ、子や孫に伝えられたらいいなと

念じつつ活動しています。

間

会員と
たち

市内の名所・旧跡をご案内してます 細　澤　昭　雄

女子会会長　山下　美智子

こんな小さな祠
ほこら

にも伝説があります。

が

初の

がががががが スタートしました

貴方も一緒に活動しませんか。

蓮田南小学校
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シルバーはすだ　2018 年８月（第 42 号）

　平成 30 年度公益社団法人蓮田市シルバー人材セン

ターの定時総会が、平成 30 年６月 22 日（金）午前

10 時より蓮田市総合文化会館「ハストピア」多目的

ルームで開催されました。

　第１部の式典では理事長挨拶、来賓祝辞と進み、

会員表彰では 10 年会員表彰が 32 名と近年になく多

くの方が表彰対象となりました。また、役員表彰も

前理事長小山徹、前副理事長小宮一夫の２名が表彰

され、第１部は閉会しました。

　続いて第２部の定時総会にうつり、議長選出、資

格審査報告、監査報告に引き続き、平成 29 年度事業

報告が専務理事より報告があり、会員数、請負契約

金額の減少があったものの、派遣事業による契約金

額の拡大と就業先の確保拡充が報告されました。

　続いて決議事項として平成 29 年度貸借対照表、正

味財産増減計算書について事務局長より報告の後、

理事長より理事 10 名の選任、監事２名の選任につい

て提出され承認されました。その他の報告事項とし

まして、平成 30 年度事業計画の報告があり、会員の

増強、安全適正就業の徹底、地域に根ざしたセンター

づくりに必要な組織体制の３本柱で事業を推進する

事と平成 30 年度収支予算の報告があり、閉会となり

ました。

　今年度は総会後の約 40 分間、ワーカーズサポート

クラブ（代表：長内氏）協力の下、エンディングノー

トや遺言の作成等、終活についての講演が行われ、

大変好評価を頂きました。今後も何かイベントを組

みたいと思います。

●
岡
山
の
田
舎
の
高
校
で
ア
マ
チ
ュ

ア
無
線
に
夢
中
に
な
っ
た
時
期
が
あ

り
ま
し
た
。
社
会
人
に
な
り
、
な
か

な
か
無
線
を
す
る
環
境
に
な
く
休
止

し
て
い
ま
し
た
が
、
最
近
思
い
出
し
、
55
年
ぶ
り
に

再
開
局
し
ま
し
た
。

　北
海
道
か
ら
沖
縄
ま
で
状
態
が
良
け
れ
ば
隣
に
い

る
よ
う
に
交
信
が
で
き
地
方
の
様
子
を
聴
く
こ
と
が

で
き
ま
す
。
で
も
送
受
信
機
は
自
作
の
真
空
管
式
か

ら
コ
ン
パ
ク
ト
に
ま
と
め
ら
れ
デ
ジ
タ
ル
化
さ
れ
た

も
の
に
変
わ
っ
て
し
ま
っ
て
い
ま
し
た
。�

（
平
松
）

●
浅
草
の
流
鏑
馬
は
毎
月
４
月
末
頃
に
行
わ
れ
て
い

る
。
浅
草
墨
田
公
園
に
約
３
０
０
ｍ
の
流
鏑
用
馬
場
が

設
け
ら
れ
、
疾
走
す
る
馬
上
か
ら
３
箇
所
の
的
を
射
抜

く
。
全
部
の
的
を
射
抜
い
た
騎
手
に
は
白
い
反
物
が
肩

か
ら
掛
け
ら
れ
、
拍
手
で
迎
え
ら
れ
優
美
を
誇
ら
し
げ

に
帰
還
す
る
。
私
は
２
回
見
学
し
、騎
手
が
「
た
ず
な
」

を
持
た
ず
疾
走
す
る
馬
上
か
ら
矢
を
放
つ
迫
力
に
魅
せ

ら
れ
た
。
今
年
も
誘
わ
れ
た
が
残
念
な
が
ら
都
合
が
つ

か
ず
見
学
す
る
事
が
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
来
年
は
誘

わ
れ
る
の
か
な
ぁ
…
？�

（
小
宮
）

●
広
報
担
当
と
し
て
３
年
目
を
迎
え
ま
す
が
、
県
内

の
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
南
部
ブ
ロ
ッ
ク
に
お
い

て
「
シ
ル
バ
ー
は
す
だ
」
が
高
い
評
価
を
頂
き
、
部

員
一
同
勇
気
を
も
ら
う
事
が
出
来
ま
し
た
。
１
人
で

も
多
く
の
方
が
入
会
し
て
く
れ
る
よ
う
、「
シ
ル
バ
ー

は
す
だ
」
の
内
容
を
ど
ん
な
も
の
に
す
る
か
が
今
後

の
課
題
で
す
。
無
い
知
恵
を
使
い
、
物
忘
れ
と
戦
い

な
が
ら
挑
戦
を
続
け
て
行
き
ま
す
。
皆
さ
ん
の
暖
か

い
目
と
寛
容
な
心
で
「
シ
ル
バ
ー
は
す
だ
」
の
応
援

を
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。�

（
鈴
木
）

編

後

集

記

日時 場　所

平成30年     8月21日（火）

蓮田市シルバー

人材センター

２階　大会議室

平成30年     9月13日（木）

平成30年10月11日（木）

平成30年11月    8日（木）    

以降、毎月第２木曜日 9：00 ～ 10：30 開催（変更になる場合がありますので、お問い合わせ下さい。）

● 

入
会
説
明
会
の
お
知
ら
せ

会
員
数

男
／
３
５
２
名

　女
／
１
４
４
名

　計
４
９
６
名
（
30
年
６
月
30
日
現
在
）

　〒
349-

0121 

蓮
田
市
関
山
３
丁
目
７
番
24
号 

☎
０
４
８（
７
６
８
）３
１
１
０ 

Ｆ
Ａ
Ｘ
０
４
８（
７
６
８
）３
２
８
４

員会

No.

42

報告平成 30 年度 定時総会

　昭和 22 年７月生まれ（1947 年）の

71 歳です。

　生まれは愛知県です。民間企業に 38

年間勤め、定年退職後、平成 23 年にシ

ルバー人材センターに入会し、今年で

７年目となります。今、センターを取り巻く環境は厳

しく大変な時ですが、会員・役員・職員全員で力を合

わせ、乗り切って行きたいと思います。

新理事長紹介� 鈴木　進

①  9：00 ～ 10：30
② 13：30 ～ 15：30［女性の方のみ］

①  9：00 ～ 10：30
② 13：30 ～ 15：30［女性の方のみ］

9：00 ～ 10：30

①  9：00 ～ 10：30
② 13：30 ～ 15：30［女性の方のみ］

になりませんか




